



**GOBIERNO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA**  
**Universidad Tecnológica Paso del Norte**  
**Coordinación de Comunicación Social**

**UTPN2018-006**  
**H. Ciudad Juárez, Chihuahua, a 09 de febrero de 2018**

**Imparten plática para identificar y prevenir violencia**

Para fomentar en la comunidad estudiantil hábitos de salud física y psicológica que le permita llevar una vida con calidad, la Universidad Tecnológica Paso del Norte (UTPN), a través de su área de Enfermería llevó a cabo la plática: “Prevención de la Violencia”.

La plática estuvo a cargo de Perla Guerrero, integrante del Centro Avanzado de Atención Primaria a la Salud (CAAPS) Anapra.

“La experta les habló sobre la violencia, los tipos que existen, desde violencia física, psicológica, económica, familiar, entre otras”, explicó Elizabeth Alarcón Rodríguez, enfermera de la Universidad Tecnológica Paso del Norte (UTPN)

La actividad tuvo lugar hoy viernes 9 de febrero de 2018, en el auditorio del plantel, de 10:00 a 11:00 de la mañana, con asistencia de más de 50 alumnos.

La responsable de la atención médica primaria en la institución, explicó que los temas están abiertos a la comunidad estudiantil, administrativa, docente y habitantes del sector como parte de las políticas de puertas abiertas que implementa la rectora de la institución, Laura Elena Arce Méndez.

Asimismo, dio a conocer que para el 13 de febrero del año en curso, será llevada a cabo una Feria de la Salud con varios servicios y todos gratuitos, en horario de 10:00 de la mañana, a 12:00 del día.

Entre ellos:

Detección de VIH-SIDA

Salud reproductiva

Salud mental

Nutrición

Salud del adulto y adulto mayor con actividad física

Comisión estatal de atención a las adicciones

Programa de salud de la infancia y adolescencia

Vacunación

Alud bucal

Y prevención de la violencia